

Wir danken von ganzem Herzen allen Angehörigen und Verwandten, allen Freunden und Bekannten, allen Nachbarn, für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, tröstenden Worte und Umarmungen, die wir beim Abschied von

# Hedi Schmid-Eberle

erfahren durften.

Wir danken:

- dem Hausarzt Dr. Ebnöther für die jahrelange Betreuung
- dem Personal der Tages-/Nachtambulanz KZU Embrach für die Hilfe und Unterstützung
- dem Pflegepersonal der Oase-KZU Embrach für die liebevolle Betreuung während den letzten Wochen
- Maya Meier, dem Mitenand-Chörli und dem Kirchenchor, dass sie während der ganzen Demenzzeit mitgetragen wurde
- dem Turnclub Zyschtigshühner, dass sie bis Corona, über 30 Jahre mitturnen durfte
- Pfarrer Matthias Renggli für die schöne und besinnliche Abschiedsfeier am Grab und Janez Krt für die wunderschöne Trompeten-Darbietung

Herzlichen Dank

Glattfelden, im Juni 2021

Trauerfamilien Schmid

